



Santiago Creel: Estado Mexicano ha sido apático en el caso de AHMSA

"El estado mexicano se ha marcado ajeno al grave problema de AHMSA sin importar los 7 mil empleos directos y los más de 12 indirectos que padecen las consecuencias" así se refirió el diputado Federal Santiago Creel a la situación de la acerera local y sostuvo que en Monclova debería estar de forma permanente la secretaria del trabajo o en su defecto el secretario de hacienda para dar solución rápida al problema. Por otra parte, habló abiertamente sobre las aspiraciones que tiene para ser el candidato del PAN en la próxima elección presidencial a realizarse en el 2024 donde irán en alianza con el PRI y el PRD. Alianza de la que dijo tiene la confianza sobre todo de que el PRI cumpla su palabra de respaldar el trabajo conjunto entre los tres partidos.